

## 11月4日（土）・5日（日） 文化祭

11月4、5日、一宮町 GSS センターで文化祭が行なわれました。

約1300点の出品者の選りすぐりの作品が集い、2日間にわたり約900人の来場者が、芸術作品の鑑賞や茶道体験、各団体の無料体験など文化芸術に親しみました。

また、今年は「上総一宮児童作品展」（上総一宮児童作品展実行委員会・MOA美術館主催）として絵画・書写入賞者表彰並びに作品を31点の展示も行われました。



▲児童作品展表彰式での町長あいさつ

【教育課 江澤 一樹】

## 11月8日（火） 九十九人委員会を開催

九十九人委員会にご応募いただいた委員11人が集まり九十九人委員会の全体会が開催されました。この九十九人委員会は、町の施策でもある「住民協働」の一環であり、委員のアイデアを町政に反映するため、委員の皆さんで会議を開き、アイデアをとりまとめる事業です。

今回の九十九人委員会のテーマである、「オリンピック部会（5人）」と「観光部会（6人）」に分かれて、委員の意見を取りまとめます。とりまとめた意見は、町長に提出し、町長はその内容を尊重し、町の地域の発展と住民福祉向上のため、町政に反映させることができるものです。第1回の全体会で決まったことは主に①役員選任、②委員会等の編成及び運営です。



【企画課 土師 裕太】

## 11月12日（日） 第40回民謡まつり咲雀民謡教室発表会

第40回を迎えた咲雀民謡教室の発表会が開催されました。  
快晴に恵まれた会場の長生村文化会館には、延べ1,000人以上の来場者が訪れ、大盛況の発表会となりました。



【秘書広報課 渡邊 高明】

## 11月15日（水） 七歳児合同祝

11月15日、中央公民館 大会議室で子どもたちの健やかな成長を祈念して、七歳児合同祝が行われました。七五三の行事を行う自治体は近隣では少なく、一宮町の特色ある行事です。元気いっぱいの102名の子どもたちが出席しました。



▲開会式での町長あいさつ

【教育課 桜井 新】

11月24日（金）北部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」



一宮館で行われた北部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」に参加しました。会長自らの舞の披露や演芸・カラオケなど、多くの催し物がありました。

【福祉健康課 井手 剛】

## 11月27日（月）一宮中学校 オリンピックパラリンピック教育事業

### 車いすテニス体験教室

11月27日、一宮中学校体育館で、車いすテニス日本代表鈴木康平選手、山口憲一郎コーチをお招きし、自身の体験や車いすテニスの魅力について語っていただきました。体験教室では、車いすの扱いに苦慮する生徒たちに、熱心に指導してくれました。

【教育課 鶴岡 委美】



▲左から、山口憲一郎コーチ、鈴木康平選手、町長

11月30日（木）東部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」



ホテル一宮シーサイドオーツカで行われた東部地区社会福祉協議会「敬老のつどい」で一宮町社会福祉協議会から結婚 50 周年記念品が贈呈されました。

【福祉健康課 御園生 加代子】